
  Approuvé à la séance du 08 juin 2022 

 

 

CENTRE DE SERVICES SCOLAIRE DES DÉCOUVREURS 

ÉCOLE LE RUISSELET 

 

Procès-verbal de la réunion du conseil d’établissement 
tenue mercredi 27 avril 2022 à 19 h  

Local d’arts 

 

PRÉSENTS :  

M. Claude Anibié    parent d’élèves 

Mme Vivianne Blanchette-Dimbeko  parent d’élèves  

Mme  Manon Chamberland   directrice  

Mme  Marie-Philippe Fournier   éducatrice en sdg 

Mme  Chantal Gagnon    enseignante 

M.  Nicolas Lapointe    parent d’élèves 

M. Joël Larouche    parent d’élèves  

Mme  Catherine Lebel    enseignante 

Mme                   Olivia Jones-Letto    éducatrice en sdg 

ABSENTS :   

Mme  Kadiatou Diallo     parent d’élèves  

Mme  Arianne Robert     parent d’élèves 

 

SECRÉTAIRE :   Mme Sabrina Lorette 

M. Lapointe et Mme Chamberland animent la réunion 

 

1. Constatation du quorum   
Le quorum est constaté à 19h02. 

 
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 

 
M. Lapointe souhaite la bienvenue aux membres. 

 
3. Adoption de l’ordre du jour 

 
 



   
  

 

 
1. Constatation du quorum 
2. Ouverture de l’assemblée et mot de bienvenue 
3. Adoption de l’ordre du jour 
4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre du 30 mars 2022  
5. Interventions du public 
6. Formation obligatoire des membres 
7. Organisation scolaire pour 2022-2023 
8. Approbation des activités nécessitant un changement d’horaire ou un déplacement 

9. Service de garde : journées pédagogiques de fin d’année 

10. Consultation annuelle des élèves (sondage) 
11. Assemblée générale des parents en septembre 2022 
12. Informations générales 

a. Du président 
b. Du directeur 
c. De la trésorière 
d. Du personnel 
e. Du représentant au comité de parents 

 
13. Autres sujets 

13.1 Offre d’activité de compagnie externe 
14. Levée de l’assemblée 

 
 

C.E. 27-04-22-01  

Il est proposé par Mme Vivianne Blanchette Dimbeko d’adopter à l’unanimité l’ordre 
du jour de la rencontre du 27 avril2022.  

 
 
4. Adoption et suivi au procès-verbal de la rencontre du 30 mars 2022  

Point 9, il manque le mot présente. Il faut changer le nom de Joel Legendre pour Joel 
Larouche. 
Au point 10, il faut ajouter que la date du 27 avril est en remplacement du 04 mai.  
Il n’y a pas de suivi. 
 

 

C.E. 27-04-22-02  

Il est proposé par Catherine Lebel d’adopter à l’unanimité le procès-verbal de la 
rencontre du 30 mars 2022.  

 
 

5. Interventions du public 
 
Il n’y a aucune intervention du public. 

 
6. Formation obligatoire des membres 

Fiches et capsules de formation 



   
  

 

Lecture de la fiche :  

1  

 

7. Organisation scolaire pour 2022-2023 
 
Mme Chamberland explique que les inscriptions seront traitées le 1er mai. Toutefois, il y 
aura un groupe de plus avec la classe de Mme Virginie qui sera au sous-sol pour un total 
de 18 groupes. Le bureau de Mme Katheryne et Mme Mélanie sera déplacé dans un local 
du service de garde. 

 
 

8. Approbation des activités nécessitant un changement d’horaire ou un déplacement 
 
Mme Chamberland explique que les classes de 6e années demandent l’approbation de 
leur sortie de fin d’année au Village Vacances Valcartier le 20 juin pour 25,20$. 96% des 
parents sont en accord. L’activité est approuvée à l’unanimité. 

 

C.E. 27-04-22-03  

Il est proposé par M. Anibié Claude d’adopter la sortie au Village Vacances Valcartier. 
 

 
9. Service de garde : journées pédagogiques de fin d’année 
 

Mme Chamberland questionne les membres pour savoir si on avait moins de 15 
inscriptions on n’ouvrirait pas le service de garde pour le lundi 27, mardi 28 et mercredi 29.  
Il est décidé que la journée où il n’y aura pas 15 personnes, le service de garde sera fermé.  

 

C.E. 27-04-22-04 

Il est proposé par M. Joel Larouche d’adopter la fréquentation des journées 
pédagogiques du service de garde. 

 
 
10. Consultation annuelle des élèves (sondage) 
 

Mme Chamberland présente le document « Sondage sur la cour d’école ». Les membres 
du comité étudiant ont ramassé les idées de tous les élèves. Les idées sont recensées par 
thème (voir document) et seront étudiées pour améliorer la cour d’école. 

 
 
11. Assemblée générale des parents en septembre 2022 
 

Mme Chamberland propose que le 14 septembre se tienne le dernier conseil 
d’établissement avec un repas à 17 h 30 et que l’assemblée générale des parents soit à 19 
h. Deux postes seront à combler : la place de Mme Blanchette et M. Larouche pour une 
durée de deux ans. Mme Kadiatou termine son mandat donc M. Anibié aussi en tant que 
substitut. Tous les membres sont en accord avec la date du 14 septembre 2022 pour le 
dernier conseil d’établissement. 

 

C.E. 27-04-22-05 



   
  

 

Il est proposé par Marie-Philippe Fournier d’adopter la date du 14 septembre 2022 pour le 
dernier conseil d’établissement. 

 

 

 

 

12. Informations générales 
 

12.1. Du président 
 

Aucun suivi 

 
12.2. Du directeur 

 
Mme Chamberland explique que la course de la fondation aura lieu le 4 juin. Il y 
aura un Food truck Jean Lafrance. Une plateforme pour récolter les dons sera 
disponible. 
On est toujours en attente du Ministère pour les subventions de la cour. 

 
12.3. De la trésorière  

 
Aucun suivi 

 
12.4. Du personnel 

 
Mme Chantal explique que la vie normale reprend à l’école. Il y a un tournoi 
d’échec et de l’improvisation. 

 
 

12.5 Du représentant au comité de parents 
 

Mme Vivianne présente les conditions pour être élu membre du comité de 
parents.  Actuellement, le parent qui représente le district est un parent qui n’est 
pas du district. Des discussions ont eu lieu et un avis juridique a été émis. La 
personne pourra se présenter au 1er tour et serait élu si aucun parent du district 
est élu.  
Mme Vivianne a assisté à une présentation sur les services de garde. Point 
important sur le recrutement et la rétention du personnel et sur la relève. Protocole 
de partage des milieux. Questions sur les micro-ondes : la gestion sera faite dans 
chaque école. La réalité est différente selon les milieux.  

 

13. Autres sujets 
13.1 Offre d’activité de compagnie externe 
 

Mme Chamberland veut connaitre la position du CE sur la promotion des offres 
d’activités de compagnie externe. Un résident de la ville de L’Ancienne-Lorette veut 
offrir de vivre des activités parent/enfant. Les membres du conseil décident de ne pas 
faire la publicité si l’activité n’est pas en lien avec l’école ou la ville. Mme Chamberland 



   
  

 

prendra la décision de présenter les activités au conseil au besoin ce qui aura un lien 
direct avec l’école. 
 
 

C.E. 27-04-22-06 
Il est proposé par Olivia Jones-Letto et résolu à l’unanimité de refuser les offres 
d’activités de compagnie externe. 

 
 
 
 
 
14. Levée de l’assemblée 

 

C.E. 27-04-22-07 
Il est proposé par Chantal Gagnon et résolu à l’unanimité de lever l’assemblée, il est 

20 h 28.  

 

 

 

 

Manon Chamberland  

Directrice par intérim  

   Nicolas Lapointe   

Président   

 

  



   
  

 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 


